



2019年度
西山小学校
学校だより

杉

第22号
2019年10月10日(木)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

芸術の秋 ～斎藤清美術館見学～



1日(火)に「斎藤清美術館見学」を行いました。

9月21日から「斎藤清の墨画展」が開催されていて、ちょうどよいタイミングで貴重な作品を鑑賞することができました。子どもたちは、展示されている作品の中から気に入った作品を選び、それについての感想をカードに書くなどしました。

また、武蔵野美術大生による「やないづの家宝展」の作品の展示や、筑波大生による映像作品もリニューアルされていて、いろいろ楽しむことができました。

美術館見学後は、9月の祖父母参観の「ふれあい学習」で作った土器の野焼きの様子を見学しました。作品ができて手元に届くのが楽しみです。



みんなの力でよい学校にしよう ～後期児童会総会～

8日(火)に、後期児童会総会を行いました。これは、特別活動の一つとして教育活動に位置づけられているものです。本校では、3年生以上が、情報、図書、保健、体育環境の各委員会に所属し、その代表で代表委員会を組織し、それぞれ活動を行います。4月から9月までの前期と10月から3月までの後期の二期制で行っており、これから後期の活動が始まります。



今回の総会では、各委員会がそれぞれの活動計画を発表し、それに対する質疑を行ないました。どの委員会もよい学校にしようという気持ちが表れた内容で、これからが楽しみです。先生に言われたり指示されたりしたからではなく、できるだけ自分たちで創意工夫しながら進んで活動できるようにしたいと思います。そして、「自分たちで、この西山小学校をよりよくしていくんだ」という自覚を育て、意欲を高めていきたいと思います。



「西山地区町民大運動会」への鼓笛隊参加について

13日(日)に、「西山地区町民大運動会」が開催されます。今年も入場行進に鼓笛隊がしますので、おさんの参加についてよろしくお願ひします。当日は、8時10分までに西山小学校体育館へ集合となりますので、ご家庭での送迎をお願いします。なお、当日参加できない場合は、学校にご連絡ください。

本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。
ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)